

Liebe Gemeindemitglieder, liebe Freunde

Am **8. Juni 2022** traf sich der Bezirksrat zu einer Sitzung. Gerne informieren wir Euch über einige der behandelten Themen.

Besuch der Bezirksgotte Ursula Burkhalter

An unserer Sitzung durften wir Ursula Burkhalter willkommen heissen. Sie ist Teil der Leitung des EGW Gesamtwerks und für unseren Bezirk zuständig.

Mit Gottes Wort als Kompass unterwegs sein

Mit Gottes Wort als Kompass unterwegs sein: Dieser Punkt ist in unserer Vision fest verankert. Der Wunsch nach mehr Bibellehre wurde anlässlich des Visionsabends im vergangenen Jahr mehrfach geäußert.

Gerne machen wir Euch auf ein neues Angebot aufmerksam. Ein bis zweimal jährlich organisiert Tobias Zurbuchen einen Bibelworkshop. Der erste Workshop startet im Oktober. Genauere Informationen folgen.

Livestream

Die Übertragung eines Gottesdienstes ist aufwändig und erfordert viel technisches Knowhow. Künftig wird deshalb nicht mehr der ganze Gottesdienst, sondern nur noch die Predigt via Livestream übertragen. Ausnahme ist der Ufbruch Gottesdienst. Dieser wird weiterhin vollständig gestreamt. An dieser Stelle danken wir dem Technik-Team für seinen grossartigen Einsatz.

Urlaub und Weiterbildung Tobias Zurbuchen

Vom 13. Juli bis 10. August 2022 ist Tobias Zurbuchen abwesend. Er plant eine Weiterbildung und freut sich auf Ferien in Kanada mit seiner Familie.

Arbeitssituation Jugendarbeit

Kigo, Jungschar, Chiwu, BUW, JG und Ufbruch-Gottesdienst: Wir freuen uns über die blühende Jugendarbeit in unserer Gemeinde. Mit ihrem grossen Engagement trägt Fabienne Gabler als Jugendverantwortliche vieles zum Gelingen bei. Aktuell stehen für die Jugendarbeit 60 Stellenprozent zur Verfügung. Vor dem Weggang von Lukas Gabler waren es deren 100. Die Arbeit hat aber nicht abgenommen und die Grenzen der Kapazität sind überschritten. Als Bezirksrat suchen wir deshalb nach Entlastungsmöglichkeiten. Wir sind dankbar für eure Gebete.

Nächste Bezirksratsritzung

Habt Ihr **Ideen, Anliegen, Fragen?** Bitte meldet Euch bei einem Bezirksratsmitglied. Die nächste BR-Sitzung findet am Mittwochabend, 17. August 2022 statt.

Wir wünschen Euch eine reich gesegnete Sommerzeit!
Walter Bachmann, Ursula Fahrni (BR-Post), Fabienne Gabler, Regina Gerber, Gabriela Peter, Matthias Rüetschi und Tobias Zurbuchen